



Le Tirageosaure

Christine Naumann-Villemin et Soufie Régani

1

Autrefois, il y a très, très longtemps, tous les animaux étaient mignons, gracieux et avaient un poil soyeux et doux. On pouvait croiser un choupinosaure, un mignondocus, un bibounodon ou encore une doudounosaure. Tous plus adorables, plus choux, plus charmants, plus trognons les uns que les autres. Et puis, un jour, surgi d'on ne sait où, un terrible animal a perturbé tout cela.

2

Un nouveau venu vraiment terrifiant. — C'est sûr, s'écrie la doudounosaure, il va nous croquer, au hasard, comme un tirage au sort... et hop, croc ! — Un quoi ? Un TIRAGEOSAURE ! s'exclament ses compagnons horrifiés.

3

Effrayée, la petite bande se cache au plus profond d'une grotte. De là, les quatre amis entrevoient l'affreuse et gigantesque bête, qui passe et repasse devant leur refuge en poussant des cris atroces. Au bout de quelque temps, la faim se fait sentir. — Quelqu'un doit aller chercher à manger, dit le mignondocus. — Oui, mais si on sort... c'est nous qui allons servir de repas ! Les adorables animaux préhistoriques commencent à désespérer. Soudain, le mignondocus a une idée. — Je sais ! Je vais me coller des piquants partout sur le corps. Comme ça, si le tirageosaure essaie de m'avaler, il aura tellement mal qu'il me recrachera aussitôt !

4

C'est vrai qu'elle est super, son idée. Super, mais compliquée. Il faut trouver des choses qui piquent et se mettre plein de boue sur le pelage pour que ça tienne bien. Le mignondocus se prépare et, le soir même, courageusement, il s'élance.

5

— Bon ! Allez, les copains, souhaitez-moi bonne chance ! En courant à toute vitesse, il passe devant le terrible tirageosaure.

6

Lorsqu'il revient, chargé de nourriture, ses amis sont fous de joie : — Ça a marché, ça a marché ! Il m'a regardé, mais il a compris tout de suite qu'il valait mieux ne pas me croquer ! Vous n'avez qu'à faire comme moi. C'est vraiment une bonne astuce, il n'y a aucun doute là-dessus. Mais les quatre amis n'ont pas envie de passer leurs journées avec des piquants partout. Au bout de quelque temps, évidemment, ils ont faim. C'est la doudounosaure qui a l'idée suivante : — Moi, je vais me faire une espèce d'armure très solide, comme une maison.

7

— C'est quoi, une armure ? — C'est quoi, une maison ? La doudounosaure passe trois jours à casser des cailloux — clac, clac, clac — puis à les fixer les uns aux autres. — Comment tu appelles ça ? — Je ne sais pas... une claclacpace. C'est joli, non ? — Oui, mais ça se voit que c'est lourd : tu marches moins vite ! constate le mignondocus... À pas lents, la doudounosaure passe, puis repasse, devant le tirageosaure.

8

— Ah ah ah ! fait-elle à son retour, il n'avait vraiment pas envie de se casser les crocs ! J'ai vraiment trouvé un bon truc pour ne pas être son goûter ! Les petits sont d'accord : c'est une excellente idée. Mais personne n'a envie d'être à ce point ralenti. Les victuailles sont vite avalées, et les ventres re-commencent à gargouiller. Vers midi, le choupinosaure, le plus choupinou de tous les choupinous, a tellement faim qu'il est prêt, lui aussi, à risquer sa vie. Il fait preuve de beaucoup de fantaisie.

9

— Je vais lui faire croire que je suis empoisonné. Je vais être tellement moche et avoir l'air telle-ment zinzin qu'il se dira que m'avaler le rendrait malade !

10

Son plan est très bon, puisqu'il finit par revenir chargé d'un tas de bonnes choses à manger.

— Ah ah ah ! J'ai fait « goulou goulou goulou », et j'ai marché comme ça, tout gonflé. Il m'a regardé passer sans bouger un seul de ses gros sourcils ! C'est pas pour me vanter, mais je suis vraiment effrayant ! Chacun reconnaît que c'est astucieux. Mais être tout le temps vilain, franchement, ça ne tente personne. Un seul d'entre eux ne s'est pas encore exposé au danger : le bibounodon.

11

— Ça y est, j'ai une idée ! s'exclame-t-il après un long moment de réflexion. — Ah ? Dis-nous ! — Fastoche : je vais me rouler dans votre caca et je sentirai tellement mauvais que la bête ne voudra même pas m'approcher ! — Quelle idée toute pourrie ! Ne fais pas ça ! Certes, ils n'ont pas envie d'être croqués... mais se rouler dans le caca, ça ne les fait pas rêver ! Surtout dans celui du choupinosaure, qui, tout choupinou qu'il soit, fait des crottes bien puantes. Ne faisant ni une ni deux, le très charmant bibounodon se jette dans la crotte. Puis, bravement, il sort de la cachette.

12

Le temps passe... Enfin, on le voit revenir, sain et sauf, et avec des provisions plein les pattes ! Hourra ! Le tirageosaure ne l'a pas dévoré ! Les copains sont épatisés :— Ça alors ! Ça a marché ? — Ça a super bien marché ! — À cause de l'odeur ? — Je ne sais pas. À un moment, il m'a parlé... — Ah oui ?? Qu'est-ce qu'il t'a dit ?

13

— De sa grosse voix, il m'a demandé : « Tu ne saurais pas où il y a des pisseenlits ? Je ne mange que ça... »